

福井県公安委員会 開催概要

令和7年12月3日開催 「定例公安委員会」

会議状況

1 包括的案件

〈報告事項〉

(1) 鯖江市内における現住建造物等放火事件の検挙

県警察から、鯖江市内における現住建造物等放火事件の検挙について報告があった。



各委員から、「捜査員による粘り強い捜査により、逃走して所在不明となった被疑者を発見したことは素晴らしい。大変ご苦労であった。」、「あらゆる捜査を尽くしたことにより、事案の真相が究明されたと思う。事件解決が県民の安全安心につながると思うので、今後も頑張っていただきたい。」旨の発言があった。

(2) 原子力政策をめぐる動向

県警察から、原子力政策をめぐる動向について報告があった。

各委員から、「保私を徹底しながら、警備実施を完遂していただきたい。」、「関係機関や事業者と連携しながら、事故が起きないよう警備に万全な対策をとっていただきたい。」旨の発言があった。

2 個別決裁等

(1) 自転車運転者講習の受講命令

自転車運転者講習の受講命令について説明を受け、これを決裁した。

(2) 福井県道路交通法施行細則の一部改正

福井県道路交通法施行細則の一部改正について説明を受け、これを決裁した。

(3) 警察職員の援助要求

警察職員の援助要求について説明を受け、これを決裁した。

(4) 令和8年福井県警察運営指針・運営重点

令和8年福井県警察運営指針・運営重点について説明を受け、これを決裁した。

3 運転免許の処分関係

本日（12月3日）実施した道路交通法違反等に関する意見の聴取等7件の実施結果と処分内容に関する説明を受け、原案のとおりこれを決定した。

4 その他

(1) 不在交番等における電話リレーサービスによる「手話リンク」の運用開始

県警察から、不在交番等における電話リレーサービスによる「手話リンク」の運用開始について説明があった。

(2) 年末の交通安全県民運動の実施

県警察から、年末の交通安全県民運動の実施について説明があった。